

# FSR Sitzungsprotokoll

Beginn: 17:35

Ende: 20:20

<b>Anwesende Gäste:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Fabian</li><li>• Jonas</li><li>• Tim</li><li>• Sergio Vergata (ITS)</li><li>• Prof. Stefan Ruehl (ITS)</li><li>• Florian Pawlik</li><li>• Erik Borowski</li><li>• Oliver Old</li><li>• Sofian</li></ul>	<b>Anwesende FSR Mitglieder:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Jan Malte Weber</li><li>• Cedric Reichel</li><li>• Marvin Böhmer</li><li>• Timo Mühlbach</li><li>• Alexander Käß</li></ul>
---	---

## Top 0

- **Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit**
  - 4 anwesende FSR Mitglieder
  - Beschlussfähig
- **Genehmigung des letzten Protokolls**
  - Genehmigt (4 / 0 / 0)
- **Abstimmung über Annahme neuer Anträge**
  - Antrag auf Vorverlegung des Punktes  
„ITS - WLAN und FB Kooperation (Flo - Vergata, Ruehl)“  
Von **Top3** zu **Top0** (einstimmig angenommen)
  - keine weiteren Anträge
- **ITS - WLAN und FB Kooperation**
  - ITS (Hr. Vergata & Hr. Ruehl) äußern den Wunsch nach einem besseren Dialog zwischen ITS und FS
  - Alle Parteien zeigen sich dem gegenüber positiv
  - ITS bittet darum bei Änderung der Admin-Liste der FS informiert zu werden um sicherzustellen, dass keine unbefugten zu den Servern kommen
  - Weiter bietet ITS an Sonderlösungen in Sachen IT (vgl. AP Balkon) nach bester Möglichkeit umzusetzen

## Top 1 - Aufräumen der Fachschaft und des Balkons

### Top 1.5 – Vorstellung Schlüsselanwärter

- **2 Anwärter stellen sich vor**
  - Jonas stellt sich vor
  - Sofian stellt sich vor
- Meldung Cedric – Frage nach Aufnahme eines Antrags zur Anschaffung eines BluRay Laufwerks [einstimmig verschoben (unbestimmt)]

## Top 2 - Abstimmungen

- Punkt „*Fachschaftspreis 2019*“ wird an das Ende des zweiten Tops verschoben
- Punkt „*Anschaffungen Infotreff*“ wird auf nächste Sitzung verschoben
- **Abänderung GO wg. StuPa**
  - Erster Änderungswunsch in Bezug auf die neue 9+9 Regelung – Vertreter sollen nicht automatisch eine Schließberechtigung für die Fachschaft erhalten
  - Vertreter sollen nur bei Übernahme anderer Aufgaben (vgl. Regelung für aktive) eine Berechtigung bekommen.
  - Soll dazu dienen, dass sich niemand nur aufstellen lässt um Zugang zur FS zu bekommen
  - Änderungsvorschlag wird angenommen (5 / 0 / 0)
- Punkt „*FS-Git*“ wird mit hinsicht auf Unterstützung von ITS und einer wesentlich simpleren Lösung verworfen
  - Eine Gruppe für Fachschafts-Projekte wird im GitLab der Hochschule erstellt
- **Büromaterial (Malte)**
  - Malte stellt Antrag auf Beiseitelegen von **150€** für das kommende Semester um bei Bedarf Büromaterial zu kaufen.
  - Antrag wird angenommen (5 / 0 / 0)
- **PiStation (Malte)**
  - Da einige Ladegeräte fehlen, sowie einige Akkus defekt sind bittet Malte um **80€** um diese zu ersetzen
  - Einwand Cedric: Die PiStation würde zu wenig genutzt, um jetzt neue Materialien zu beschaffen
  - Meldung Cedric: Auf Punkt „*Zukünftige Anschaffungen*“ verschieben
  - Ebenso wird angebracht, dass man diese auch kurzfristig bestellen kann
  - Es wird weiter vorgeschlagen die Nutzung / Regelungen für die PiStation zu überdenken
  - Mehrere FSR-Mitglieder bringen an Bedingungen an diesen Antrag zu knüpfen
  - Malte überlegt daraufhin kurz den Antrag zurückzunehmen – wird nicht zurückgezogen
  - Es werden folgende leichte Bedingungen definiert
    - Die Nutzung der PiStation soll mehr beworben werden (Alex übernimmt)
    - Es sollen Formulare zur Ausleihe erstellt werden, um besser nachzuvollziehen wer welchen Pi / welches Zubehör ausgeliehen hat
  - Sofian bietet an die Inventarliste zu erneuern
  - Folgend wird der Antrag angenommen (5 / 0 / 0)
- **Weihnachtsfeier (Malte + Jacky)**
  - Es werden **350€** für die Durchführung einer Weihnachtsfeier beantragt
  - Antrag wird angenommen (5 / 0 / 0)

- **Zukünftige Anschaffungen (Cedric) – Keine Abstimmung erfolgt**
  - Es wird gesammelt, was die Fachschaft anschaffen kann
  - Cedric schlägt vor einen neuen Beamer anzuschaffen, da der aktuelle nur geliehen ist.
  - Malte schlägt vor den Beamer über QSL-Mittel zu beantragen
  - Flo fügt an, dass man in diesem Zug auch eine neue Leinwand beschaffen kann, genauer eine Blackscreen Leinwand
  - Sofian schlägt vor eine Laserthermometer zu beschaffen
  - Weiter schlägt Sofian vor Monitore zu beschaffen, die auch außerhalb der Fachschaft für Studenten zur Verfügung stehen
    - Folgend äußern Malte und Cedric diverse Bedenken in dieser Sache
    - Malte bringt an, dass das Bereitstellen von Monitoren durchaus Probleme hinsichtlich des Brandschutzes mit sich zieht
    - Es wird angebracht, dass dies eher als ein QSL Antrag umgesetzt werden sollte, da die Kosten das Budget der FS übersteigen würden
    - Ebenso werden Bedenken hinsichtlich des Diebstahlschutzes geäußert
    - Timo bringt an, dass man auch mobile Monitore anschaffen könnte und diese zum Ausleihen bereitstellt
    - Allgemein befürworten alle diese Idee – man ist sich aber auch einig, dass dies in der Umsetzung recht schwierig sei.
    - Daher Aufnahme dieser Idee verschoben
    - Sofian will sich um eine Ausarbeitung kümmern
  
- **Fachschaftspreis 2019 – Keine Abstimmung erfolgt**
  - Folgend eine Liste der Personen, die für den Fachschaftspreis 2019 vorgeschlagen wurden.
    - Florian Pawlik
    - Johannes Schneider
    - Jaqueline Reiss-Thielen
    - Tim Bender
    - Yannic Nevado Hidalgo
    - Waldemar Pastuchov
    - Iliasse el Gharef
  
- **Eine Pause wird eingelegt und Top 4 vorgezogen**

### **Top 3 – Allgemeine Informationen und Fragen**

- **Nachbesprechung ESE (ESE-Orga)**
  - Von der diesjährigen Orga ist nur Cedric anwesend
  - Alle sind sich einig, dass die ESE trotz einiger Planungsschwierigkeiten gut verlaufen ist
  - Malte übt Kritik am Zustand der FS (D14/2.10) nach der ESE – es wurde nicht ordentlich genug aufgeräumt
    - Grills noch nicht wieder in den Schuppen geräumt
    - Getränke stehen noch rum
    - RedBull Kühlschränke ebenso

- **Malte informiert über folgende Themen**
  - Es werden Studierende für die Posten der studentischen Studienberater gesucht – Folgend ein kleiner Auszug der Aufgaben
    - Aushelfen bei der Hobit oder anderen Veranstaltungen
    - Anbieten von Sprechstunden für Studierende
  - Vorstellung der Einladung zur KIF 475 (Kosten, Zeit, Ort)
    - Erwähnung: Ticketkosten können vom AStA übernommen werden
  - Vorstellung der Einladung zur FifF in Bremen
    - Erwähnung: Plakate hängen überall im Gebäude
  - Information über Reinigung der Stühle in der FS
  
- **In Anbetracht des Punktes „*Nachwuchswerbung*“ werden in der Runde folgende Punkte gesammelt**
  - Im Café soll die aktive Arbeit in der Fachschaft beworben werden
  - Erstellen von Flyern
  - Mitglieder des FSR sollen eine Art Sprechstunde (offen) für Studenten – vor allem Erstsemester – bieten um den Einstieg ins Studium zu erleichtern, sowie bei Problemen zu helfen
  - Deutlicher zeigen, dass Erstsemester in der aktiven Fachschaft gewünscht sind
  - Tutoren anregen Werbung zu machen
  - Mehr Gemeinschaftsevents veranstalten
  - Aktivitäten in der FS bewerben
  - Erstellen von Tutorials für den Einstieg in Tools wie beispielsweise GIT
  
  - Meldung Erik: Kritik an der Werbung während der ESE
    - Die aktive FS sollte deutlicher zeigen, was genau die aktive Arbeit ausmacht und was aktuell getan wird